

BASKET

Il s'en est fallu de peu pour que cette excellente saison de notre équipe première ne se termine en apothéose. En effet, nous laissons échapper le titre de champion de Paris uniquement dans la prolongation qui suivit la fin du temps réglementaire de cette finale. Cette défaite est donc très honorable, mais il est évident que nous sommes quand même déçus d'avoir laissé échapper ce titre.

Voyons un peu plus en détail les péripéties de cette rencontre.

Tout d'abord, pour arriver en finale, il nous avait fallu vaincre l'Avia-Club la semaine précédente. Ce match qui eut lieu à Saint-Maur ne fut qu'une simple formalité ainsi qu'en témoigne le score final (77-41). Par cette victoire, nous remportions ainsi définitivement la première place de notre poule et confirmions notre montée en Promotion d'Excellence pour la saison prochaine.

Le 3 mars, nous rencontrons donc Montreuil, premier de l'autre poule, afin de disputer le titre honorifique de champion de Paris, catégorie Honneur. Cet adversaire ne nous est pas inconnu, puisque nous l'avons même battu en championnat F.S.G.T. cette saison. Nous savons donc que la victoire est possible mais non aisée et c'est conscient de l'enjeu et de la valeur de l'adversaire que chacun se présente sur le terrain. Cette volonté nous permet donc de prendre un excellent départ et de conserver pendant très longtemps cette avance si appréciable. L'écart va même jusqu'à 10 points en notre faveur et à 6 minutes de la fin il est encore de 7 points. C'est à ce moment que se situe un renversement de la situation qui devait nous être fatal. Une succession de faits se produisit qui, séparément, n'auraient eu qu'une influence minime alors que, groupés, ils devenaient l'arme de la défaite.

Tout d'abord, c'est Barochi qui jusque-là excellent accuse un moment de fatigue bien compréhensible et sort du jeu. Son remplaçant, Lhote, sans commettre d'erreur, n'a quand même pas l'assurance de son ainé et l'adversaire en profite pour réduire légèrement la marque.

Sur ces entrefaits, le chronométreur indique qu'il ne reste plus que 3 minutes à jouer, ce qui par là même interdit tout nouveau changement de joueur, si bien que Barochi doit suivre de la touche la fin du match alors qu'il était prêt à revenir épauler ses camarades.

C'est ensuite une erreur d'arbitrage qui nous coûte 2 points : un arbitre siffle contre nous un retour en zone imaginaire. Lemaitre, capitaine sur le terrain, essaie de protester auprès de l'arbitre mais celui-ci fait jouer immédiatement la balle alors que toute la V.G.A.. est encore en zone d'attaque, aussi un équipier de Montreuil se présente-t-il seul sous notre panier et marque. L'écart n'est plus que de 2 points et quelques secondes seulement restent à jouer, tout n'est donc pas perdu. Las, un de nos joueurs fait une faute personnelle à l'instant même où la fin du match est sifflée. Le jeu est donc terminé mais deux coups francs restent à shooter par le joueur adverse sur qui la faute a été commise. Premier lancer franc, la balle tourne sur le cercle, hésite puis rentre. 2^e lancer franc réussi également, c'est donc le match nul et il faut avoir recours aux prolongations. La déconvenue est totale après avoir tant espéré, il faut revenir à la réalité et penser que tout est à recommencer et que le match va se jouer en cinq minutes. Psychologiquement, c'est au tour des joueurs de Montreuil d'espérer, car tout vient de leur sourire et ils se présentent avec un moral tout

neuf alors que les nôtres sont abattus par ces coups du sort, d'autant plus que la prolongation étant considérée comme suite aux 3 dernières minutes de jeu, Barochi n'a toujours pas le droit de jouer. C'est pourquoi dans ces conditions il devient normal que Montreuil remporte le match.

Aux vestiaires, la déconvenue est totale, la fatigue physique et morale abat tous nos joueurs qui ont peine à réaliser.. Personne ne peut subir de reproches, car chacun a jeté dans la bataille toutes ses forces et ne peut être tenu responsable d'une erreur flagrante, et pourtant le fait est là : nous ne sommes pas champion de Paris.

Avec le recul, ce fait prend moins d'importance car nous avons atteint le but que nous nous étions fixés en début de saison, à savoir finir dans les deux premiers pour changer de division, mais sur l'instant il est toujours pénible de voir s'envoler un titre à notre portée, surtout que ce n'est pas toutes les saisons qu'il se présente une pareille occasion.

Voilà donc la saison officielle en F.F.B.B. terminée pour la première. Cette équipe a accompli une excellente saison et tous les joueurs qui contribuèrent au renom de leur club sont à englober dans les louanges. Rappelons qu'il s'agit de Barochi, Dumet, Frésel, Guignardeau, Guinet, Lemaitre, Lhote, Maillet, Van den Hove. Ces joueurs sont à féliciter car à aucun moment ils ne s'avouèrent battus, disputant tous leurs matches avec énergie et « voulant » toutes les

Au Rendez-vous des Sportifs
"VALZ-BAR"
Chez MABEL

10, rue Baratte-Cholet - SAINT-MAUR
GRAvelle 06-43